



# Jahreshauptversammlung beim CVJM Ihmert



Am 31. März fand im Jugendraum der Ev. Kirche die Jahreshauptversammlung des CVJM Ihmert statt. Neben 9 Mitgliedern konnten auch drei Gäste begrüßt werden. Nach dem Begrüßungsteil und den Berichten aus den Gruppen standen Wahlen auf dem Programm.

Volker Finkeldei wurde für 2 Jahre als Vorsitzender in seinem Amt wiedergewählt.



Annika Wirtz übernahm, nach dem Ausscheiden von Christa Bierhorn, das Amt der Schriftführerin.

Als Beisitzer wurde Andreas Bierhorn wiedergewählt.



Die Wahlen der 2. Vorsitzende (Christiane Böhm) und des Kassenwarts (Ralf Engel) stehen erst im nächsten Jahr an.

Die jungen Mitarbeiterinnen aus der Mädchenjungschar werden in diesem Jahr zu den Sitzungen des Vorstandes mit eingeladen und so intensiver in die Vorstandsarbeit schnuppern.

Die Aktivitäten für das kommende Jahr wurden diskutiert. So wird es wieder eine Aktion am 1. Mai auf dem Schulhof geben. Ausserdem beteiligt sich der CVJM am Gemeindefest zu Pfingsten. Und auch der Ihmerter Advent soll stattfinden. Da dieser dieses Mal mit dem Basar auf ein Wochenende trifft, wird sich der CVJM Gedanken machen, wie diese beiden Aktionen vielleicht miteinander verknüpft werden können.

Eine Überraschung erlebte die JHV auch noch: Ein neu zugezogener Gast bot seine Mitarbeit im CVJM an. Wir freuen uns sehr darüber und hoffen, dass dadurch vielleicht neue Angebote für die Gemeinde entstehen.

*Christiane Böhm*